

Y pasó la Navidad

Un año más han pasado
las fiestas de Navidad,
día de los Reyes Magos
y todo ya, quedó atrás.

Nochevieja, San Antonio,
con su capa y su cerdito
se despiden con su hoguera,
sus tortitas y sus ritos.

Se acabó la Navidad
con sus dulces villancicos;
todas las fiestas de invierno
nos han dejado tranquilos.

Sin embargo hay que decir
que cada año es más bonito,
pues el campanario de Cuevas
quedó de lo más lucido.

Con su preciosa cascada
de luces sin colorido,
y con su estrella luminosa
quedó el campanario muy fino.

Con su dulce resplandor
que se ve desde muy lejos,
es una lluvia de estrellas
que dejan a uno perplejo.

Cuando subí a mi cuarto

me quedé yo fascinada
al ver un gran resplandor
que entraba por mis ventanas.

Y quise verlo mejor
y subí a la terraza
que como estamos enfrente
admiré la fina cascada.

Como buena covarxina
felicitó a los causantes
y les animo a que sigan
superando en adelante.

Sin embargo, en la plaza
resultó el árbol muy pobre,
a ver si el año que viene
tiene de "frutos", el doble.

Y que sean de colores
sus frutos, como este año,
para que contraste siempre
con su hermano el campanario.

Que se diga que en Cuevas
son artistas sus vecinos,
que a buen gusto y sencillez
con cualquiera competimos.

Y como en este mundo señores
no todo queda perfecto.

hay que alabar lo bien hecho
y criticar lo imperfecto.

Me refiero a estas gentes
que tiran en las calles basura
y las llenan de papeles
con cinismo y sin cultura.

Sería hermoso que todos
escuchemos el sermón
y pronto el pueblo de Cuevas
refliciera como el sol.

Para que dijeren todos
los que siempre nos visitan
que a Cuevas nadie le gana,
como antaño se decía.

Ni Alcalá, ni San Mateo
ni siquiera Torreblanca
eran más que nuestro Cuevas
y ahora todos nos ganan.

Sin embargo, algo tenemos
algo que no todos tienen
el Hogar del Jubilado
que admira todo el que viene.

Y es que los mayores tenemos
mucho experiencia, no poca
y sabemos respetar



Rosita Denia

las cosas limpias y hermosas.

Hay que enseñar a los niños
y también a muchos jóvenes
que aprendan a respetar
los jardines y las flores.

A ver si de una vez y por todas
aprendemos la lección;
a ver si dejamos más limpia
nuestra plaza y población.

Yo no quisiera que nadie
se ofenda con estos versos,
los escribo por amor
a nuestro querido pueblo.

Y quisiera para Cuevas
lo mejor del mundo entero
y que se respetara "todo"
en los años venideros.

Que en el año 1996
sean todos más humanos
y se cumplan los buenos deseos
de todos los ciudadanos.

novedades

ISABEL



C/. Dr. Boix Moliner, 8
Teléfono 46 61 35
Les Coves de Vinromà

ELECTRODOMÉSTICOS BOIRA

LISTAS DE BODA
FERRETERÍA - PERFUMERÍA
DROGUERÍA - REGALOS
PERSIANAS - CORTINAS

C/ PLAZA ESPAÑA, 10 - TELÉFONO (964) 42 61 08
LES COVES DE VINROMÀ